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経営協議会議事要録（第８９回） 

 

日 時：令和６年６月２５日（火） １５時００分から１６時４１分 

場 所：岩手大学事務局第一会議室 

出席者：石 川 健 正  委員（（株）岩手銀行取締役専務執行役員） 

磯 田 文 雄  委員（花園大学 学長） 

工 藤   朋  委員（（株）わしの尾代表取締役） 

國 井 秀 子  委員（芝浦工業大学客員教授） 

澤 藤 隆 一  委員（一祐会電気電子情報科会東京支部相談役） 

    千 田 ゆきえ  委員（（株）千田精密工業代表取締役） 

畠 山   大  委員（（株）岩手朝日テレビ代表取締役社長） 

小 川   智  委員（学長） 

喜 多 一 美  委員（理事（総務・戦略企画担当）・副学長） 

山 本 欣 郎  委員（理事（教育・学生担当）・副学長） 

水 野 雅 裕  委員（理事（研究・地域連携担当）・副学長） 

吉 澤 和 弘  委員（理事（経営戦略・ＤＸ推進担当）） 

    加 藤 裕 一  委員（理事（経営企画担当）） 

欠席者：佐々木   淳  委員（岩手県副知事） 

 

陪席者：小藤田久義（副学長（総合科学研究科・協創教育・生涯学習担当）・総合科学研究科長）、

小林宏一郎（副学長（図書館・ＩＲ・広報担当）)、松岡洋子（副学長（国際連携担当）)、

海妻径子（副学長（ダイバーシティ・環境マネジメント担当））、宮川洋一（副学長（情報

統括・データサイエンス教育担当））、林明夫（副学長（財務・労務担当）・事務局長）、

横山英信（人文社会科学部長）、清水茂幸（教育学部長）、長田洋（理工学部長・理工学研

究科長）、澤井健（農学部副学部長）、木村賢一（連合農学研究科長）、村上賢二（獣医学

研究科長）、柴垣登（教育学研究科長）、川﨑宏（学務部長）、濵田秀樹（研究・地域連携

部長）、小野寺学（法人運営部長） 

 

 

 議事に先立ち、学長から開会の挨拶、委員及び陪席者の紹介があった。また、前回議事要録につい

て原案のとおり確定することとした。 

 

 

議 題 

１．国立大学法人岩手大学学長選考・監察会議委員の選出について 

  学長から、国立大学法人岩手大学学長選考・監察会議委員について諮る旨が述べられ、「国立大

学法人岩手大学学長選考・監察会議規則 第３条第一号」に基づき、本会議の学外委員から委員５

名を選出する旨が述べられた。 

林副学長・事務局長から、次の５名の方に依頼したい旨の提案があり、審議の結果、提案があっ

た委員を学長選考・監察会議委員として選出することとした。 
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【学長選考・監察会議委員】 

（国立大学法人岩手大学学長選考・監察会議規則 第３条第一号による経営協議会の学外委員のうちか

ら経営協議会において選出された者 ５名） 

石 川 健 正  委員 

工 藤   朋  委員 

澤 藤 隆 一  委員 

    千 田 ゆきえ  委員 

畠 山   大  委員 

    

  最後に、学長から、次の説明があった。 

・委員の任期：本日から令和８年３月３１日まで 

・学内選出委員５名：資料に記載のとおり 

・第１回目の会議：当会議終了後に開催 

 

２．令和５年度の中期計画及びビジョン２０３０アクションプランの進捗状況について 

  学長から、令和５年度の中期計画及びビジョン２０３０アクションプランの進捗状況について諮

る旨が述べられ、次いで、喜多理事・副学長から、資料に基づき、中期計画及びビジョン２０３０

アクションプランの令和５年度の進捗状況に係る自己点検・評価を行った結果及び公表案について

説明があった。 

審議の結果、原案のとおり了承し、教育研究評議会に諮ることとした。 

 

３．令和５年度決算について 

  学長から、令和５年度決算について諮る旨が述べられ、次いで、林副学長・事務局長から、資料

に基づき、令和５年度決算について、今後のスケジュール、財務諸表概要等の説明があった。 

審議の結果、原案のとおり了承し、役員会に諮ることとした。 

 

４．令和７年度概算要求について 

学長から、令和７年度概算要求について諮る旨が述べられ、次いで、林副学長・事務局長から、

資料に基づき、「教育研究組織改革分概算要求」については、「ＤＳ/ＡＩ教育研究センターの整

備」、「ジェンダー＆ダイバーシティ研修研究センターの整備」、「獣医学部の教育・研究力強化」、

「岩手大学連合農学研究科の機能強化」の４件、「基盤的設備等整備分概算要求」については、「設

備整備に関する指針（マスタープラン）令和４年６月２８日学長裁定」に基づき２件を要求するこ

との説明があった。また、「施設整備費概算要求」については、重点要求事業として４件、それ以

外の要求として５件要求するとの説明があった。 

審議の結果、原案のとおり了承した。 

 

５．その他 

なし 

 

報 告 
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１．学務関係等報告について 

山本理事・副学長から、資料に基づき、令和６年度入学者数、令和５年度卒業・修了者の進路状

況等について報告があった。 

 

２．令和５年度資金運用状況報告について 

  林副学長・事務局長から、資料に基づき、令和５年度資金運用状況について報告があった。 

 

３．国立大学協会声明について 

  学長から、資料に基づき、令和６年６月７日に一般社団法人国立大学協会理事会から出された国

立大学協会声明について報告があった。 

 

４．その他 

なし 

 

 

意見交換：「岩手大学におけるＤＸの取組について」 

学長から、岩手大学におけるＤＸの取組について、宮川副学長から紹介する旨が述べられた。 

次いで、宮川副学長から、岩手大学におけるＤＸの取組について説明の後、学外委員と種々質疑

応答及び意見交換を行った。 

 

 最後に、学長から、当会議を閉会する旨が述べられ、次回は令和６年１０月９日（水）１３時から

経営協議会を開催することが述べられた。 

 


